
建築署工程監督人員協會 

第八屆執行委員會 

第一次會議 -會議記錄 

 

日期   ： 二零一六年三月三日 

時間   ： 下午四時正 

地點   ： 建業中心七樓 A 會議室 

出席者 ： 林國杰、勞寶衡、陳慶龍、葛積仁、楊振興、楊文保、黃青雲、

杜潤昌、關家寶、劉珮兒、葉顏星、陳家豪、高卓延、陳家棟 

缺席者 ： 張遠英、 

列席者 ：  

議內容 經辦人 

1. 通過上一次會議紀錄  

 執委一致通過二零一五年，第七屆委員會，第八次會議的紀錄。 各執委 

   

2. 協會財務 

司庫報告協會的財政狀況如下： 

各戶口結存 結存至二零一六年六月七日 

來往戶口 $60.28 

儲蓄戶口 $35,361.18 

零用現金 $992.10 

總數 $36,413.56 
 

司庫 

   

3.. 通過今年度新加入的會員  

 各執委一致通過以下新會員加入：勞偉傑，吳詩俊，張詠雅，姚浚智，

陳以正，鍾健強，羅寶暢，周傑人，劉詠昌，張銳喬，姚錦華(退休會

員)。 

各執委 

   

4. ２０１６年度會費及會員証問題  

 ２０１６年度會費及新會員問題，請各委員繼續跟進。 

因應環保， 本會只為新會員提供會員證膠套。 

葛積仁 

陳慶龍 

   

5. Job Rotation 的安排  

 將安排和 AD/SE 會面，到時會再提出盡可能減少 COW 及以上職級在

保養組和新工程組對調的安排，反而建議加強在 ACW 的對調安排, 好

使他們累積兩方的經驗，有助將來的發展。 

主席 

秘書 

   

6. RFI (Request For Inspection) 的問題  

 新 工 程 Design & Build Contract ， PD2 要 求 同 事 們 提 交

Inspection,Testing, and Approval Plan (ITAP) 的參與百分率，而相關的

Power Point 已由 T&D Working Group upload 上內聯網，各同事可作參

考及因應各地盆的不同情況而作出調整。 

各執委 

   



7. 新工程組的人手編配問題  

 因應將有大量工程會在下半年度推出，主席在約見 AD/SE 時提出要求

署方加派人手，特別是 ACW 和 WS。AD/SE 回應署方會密切注意工程

的推出日期，並一定會安排足夠人手應付。 

各執委 

   

8.  保養組的工作問題  

 有委員提出，在 EMMS 系統的 BSI 及 KAI (Key Access Information) 

應否由 PO 或以上級別的同事 Comment，經討論後，會先查看 Site 

Administration Handbook，看看有否提及和再收集多些資料後，再作討

論。 

 

會上也有討論到, 草擬五萬元樓下的 GF220，Invitation Letter 及 購買

倉貨的 Specification，應否由幫辨草擬。因各區會有不同的做法，須收

集多些資料後再作討論。 

各執委 

   

9. 戶外工作安全指引  

 AD/SE 就草擬版「戶外工作安全指引」收集意見，至於相關的培訓課

程，部門將會在四月份推出，各執委可收集同事對課程的反應，以便

在下一個會議，可以作出討論。 

各執委 

 

   

10 外遊安排  

 有委員提出年尾嘗試舉辦高鐵旅遊，例如，衡山或一些靠北的地區和

城市。 

 

秘書 

楊振興 

11 會議結束  

 會議於下午七時結束。  

 

 

主席 

 

分發名單：各出席者及缺席者 

 


